



En Punta Arenas

Discordia por despidos de personal de aseo en el “Hospital Naval”

● Alerta causó la información a través de redes sociales sobre una presunta alerta sanitaria en el recinto, relacionado con despidos de nueve funcionarios de aseo médico.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

Revuelo causó una información que circuló por redes sociales señalando: “No arriesgues tu vida en el hospital Naval” por grave amenaza de contaminación cruzada en

“
No se referirá ni imitará reacciones a estas publicaciones en redes sociales, sin una denuncia oficial ante la entidad sanitaria”.

Armada de Chile.

el policlínico, urgencias, y pabellones por falta de personal de aseo.

Fuentes del propio recinto de salud, indicaron que esto se produce luego de la desvinculación de nueve funcionarios del área de limpieza, quienes efectuaban labores de aseo en el establecimiento. Estos despidos -se agregó- se efectuaron producto a que la nueva empresa que se adjudicó la licitación a través del portal Mercado Público, por cuatro años, decidió no contar con los servicios de estos trabajadores.

El nuevo contrato comenzará a regir este 1 de febrero, con 18 trabajadores de limpieza médica más un ingeniero en prevención de riesgo.

La fuente del Hospital Naval de las Fuerzas



Hospital Naval de las Fuerzas Armadas “Cirujano Cornelio Guzmán”.

Armadas enfatizó que, dentro del centro de salud, desestimó la información que circuló en redes, asegurando que hoy no existe

emergencia sanitaria que pudiera ocasionar algún problema de salud a los usuarios de dicho centro hospitalario.

En cuanto a un pronunciamiento oficial por parte de la Armada, se indicó escuetamente que “No se referirá ni imi-

tará reacciones a estas publicaciones en redes sociales, sin una denuncia oficial ante la entidad sanitaria”.